
COMMUNE DE VERDON - DORDOGNE 

 Compte-rendu de la réunion du Conseil Municipal 
du Mercredi 10 novembre 2021 , 18 H 30

Etaient présents : Mmes Magat et Beaulieu, MM. Brunat, Lascroux, Levillain, Valade
Excusés : M. Graniczny 
Secrétaire de séance : Mme Beaulieu

1- Délibérations  :

• Adressage
Les  adresses  des  habitants  ont  été  enregistrées  et  doivent  être  validées  par  le  Conseil  
Municipal. (rectification : « chemin » du lavoir et non « route »)
➢ Choix accepté à l’unanimité.

• Dématérialisation ADS
➢ Accepté à l’unanimité.

• Assurance du personnel.
➢ Accepté à l’unanimité.

• Prime pour l’agent administratif
➢ 200 €, accepté à l’unanimité.

• Participation complémentaire pour la classe de neige.
94,70€ pour Verdon
➢ Accepté à l’unanimité.

2- Informations :

• Chantier : état des lieux. La charpente sera montée la semaine prochaine
• Eau : Syndicat des eaux va s’agrandir de 46 à 80 communes.

Verdon avait 2 titulaires (MM. Lascroux et  Graniczny) et 2 remplaçants (MM Valade et  
Levillain). A l’avenir 1 titulaire (M. Levillain) et 1 remplaçant (M. Lascroux)

• Plaques de rue (22 plaques et 36 numéros) Devis en attente
• Fibre, c’est en cours.
• Voirie refaite : 

◦ route de l’Ormeau → sommet de côte, talus et fossés
◦ Herbes au milieu de la route arasées ( route de la forêt + route de l’Ormeau) et fauchage.

• Route de St Germain et l’Ormeau : limitation à 15 T
• Problème sur la route de Lanquais : un camion de chargement de bois bloque régulièrement

la route. M.Shields ayant dû reculer pour rebrousser chemin a cassé pare-brise et hayon
arrière. Mme Lascroux a dû rebrousser chemin, plusieurs habitants de la commune ont eu ce
problème.

• Projet d’araser la butte côté Fageolle (carrefour) pour améliorer la visibilité.
• Journal communal : appel à articles → adressage, fibre, bâtiments, bibliothèque, Amicale

Verdonnaise, travaux des bénévoles, travaux voirie, élections, procédure accès fibre.
• Pot  de  fin  d’année :  annulation  car  incertitude  liée  au  COVID.  Prévoir  plutôt  un  pot  à

l’occasion de la fin des travaux du bâtiment « séchoir ».

La séance est levée à 20 H 39


